

FMI: Brexit acelera consecuencias económicas negativas



Washington, 19 jul (RHC) El Fondo Monetario Internacional (FMI) afirmó que el Brexit implica un aumento de la incertidumbre económica, política e institucional y consecuencias macroeconómicas negativas, sobre todo en las economías avanzadas de Europa, aunque es difícil calcular sus repercusiones globales.

El economista jefe del FMI, Maury Obstfeld, comentó que la economía británica y las del resto del bloque serán las más golpeadas por los efectos del referéndum del 23 de junio, el cual provocó un cambio de gobierno en Londres.

Para el organismo internacional se acerca un proceso de transición hacia el nuevo marco de relaciones comerciales y financieras que regirá después del Brexit, el cual debe ser ordenado y previsible y debe preservar en la mayor medida posible los beneficios generados por el comercio entre el Reino Unido y la Unión Europea.

El FMI señaló que sus pronósticos dependen de la incertidumbre creada, la cual se reducirá gradualmente en el futuro, ya que la Unión Europea y el Reino Unido evitarán un aumento importante de

las barreras económicas y las repercusiones en los mercados financieros serán limitadas.

Aun así, advirtió que "es claramente posible que los resultados sean más negativos, y los efectos reales del Brexit se dejarán sentir a lo largo del tiempo hasta el primer semestre de 2017 con una desaceleración aun mayor del crecimiento mundial.

Un segundo escenario severo prevé una intensificación de la tensión financiera, especialmente en Europa, un endurecimiento de los efectos mucho más pronunciados sobre la confianza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/100414-fmi-brexite-acelera-consecuencias-economicas-negativas>



Radio Habana Cuba